

Fecha 23.09.2009	Sección Primera-Nacional	Página pp
----------------------------	------------------------------------	---------------------

'Cobra' río invasión

El río Magdalena le "cobró" a las agencias BMW y Honda de Periférico Sur haber invadido su cauce.

Un total de 17 autos de ambas marcas resultó dañado cuando una barda fue arrastrada por la corriente provocada por la fuerte **llovía** de ayer en la madrugada.

De acuerdo con José Luis Zamora, Jefe Delegacional de Álvaro Obregón, ambas agencias levantaron, de manera irregular, un muro de piedra para ampliar su terreno, el cual habilitaron como estacionamiento, todo sin permiso de las autoridades locales.

"Yo creo que pensaron que no nos íbamos a dar cuenta porque se ampliaron en la parte trasera, pero ocasionaron la reducción del cauce del río", indicó el funcionario.

Ilich Valdez

